



Kinderschikurs. Der Wintersportverein Nofels führte vom 27. bis 30. Dezember unter der Leitung von Willi Bertschler den Kinderschikurs im „Zauberwald“ in Brand durch. Insgesamt 11 Schiinstruktoren/Helfer betreuten 27 motivierte Anfänger. Kinder und Eltern freuten sich sehr über die Fortschritte und genossen das hervorragende Wetter. Beim Abschlußrennen konnten die Kurskinder ihr Können zeigen und erhielten für ihre Leistungen eine Medaille. (ver)



Silvesterlauf. Trotz Nebels und Kälte konnten die LäuferInnen der Raiffeisen TS-Gisingen beim Kißlegger Silvesterlauf (D) am 31. Dezember tolle Laufergebnisse feiern. Mit 5 Klassensiegen und 8 weiteren Podestplätzen waren die Gisinger LäuferInnen die erfolgreichste Läufertruppe. Besonders erfolgreich waren: Jonas Schnetzer, Hanna Tirroniemi, Jana Mündle, Bertschler Martin und Daniel, Nadja Schatzmann, Theresa Hefel, Hannah Schnetzer, Lawrence Venturi, Pascal Frick, Laura Blecha, Katharina Schatzmann, Roman Sgarz, Catrin Hefel, Mike Sgarz, Nadine Mündle und Bianca Schatzmann. (ver)



30-Jahr-Jubiläum. Rechtzeitig zum 30-jährigen Vereins-Jubiläum konnte das Kegelteam Stadt Feldkirch die neuen Trainingsanzüge und Dressen in Empfang nehmen. Die Anschaffung der neuen „Ausrüstung“ ist in erster Linie den Sponsoren zu verdanken, die den Verein besonders im Jubiläumsjahr mit großzügigen Spenden unterstützten. Was anfänglich als „reine Männersache“ und als wöchentliches Treffen zum „Gaudi-Kegeln“ begann, hat sich im Laufe der Jahre zu einem sportlich sehr aktiven Verein entwickelt. Die gut 20 aktiven Spielerinnen und Spieler unter Obmann Karl Prünster sind landesweit erfolgreich unterwegs. (ver)

12. Hallenfußballturnier des FC-Tosters 99

Am 22. und 23. Januar findet zum 12. Mal das traditionelle Hallenfußballturnier des FC-Tosters 99 in der Sporthalle der HAK Feldkirch statt.

Ob Mannschaften aus Vorarlberg, Liechtenstein, der Schweiz oder Deutschland, ob Fußballverein oder einfach nur ein paar Kumpels die Lust am Kicken haben, alle sind herzlich willkommen. Der Veranstalter hofft, dass dieses Turnier, wie auch in den vergangenen Jahren, wieder so reibungslos über die Bühne gehen und ein großer Erfolg werden

wird. Spielbeginn am Samstag ist um 12 Uhr, am Sonntag werden die ersten Mannschaften um 9 Uhr auf dem Parkett auflaufen. Man wird sehen, ob es dem Vorjahressieger gelingen wird, seinen Titel zu verteidigen. Dies ist ja bis jetzt noch niemanden gelungen.

Anmeldungen werden per E-mail unter fc-tosters.hallen-turnier@gmail.com oder telefonisch bei Stefan Salzmann unter 0650/9780605 entgegengenommen. Weitere Informationen über das Turnier auf www.fc-tosters99.com. (ver)



Spendenübergabe. Mit Unterstützung der Hauptsponsoren ThyssenKrupp Presta und JCL Logistics und Dank der vielen teilnehmenden Teams und Co-Sponsoren war es dem Handballclub MGT BW Feldkirch nach seinem 24-Stunden-Handballevent auch diesmal wieder möglich, 3.000 Euro für ein Patenkind zu spenden. In den vergangenen zehn Jahren konnten mehr als 30.000 Euro vom Feldkircher Handballclub an hilfsbedürftige Menschen in Vorarlberg übergeben werden. Im Bild: Scheckübergabe durch HC-Obmann Franz Fuchsl, Sponsorvertreter und Medienvertreter an die Eltern von Patenkind Angelina - im Rahmen des Handball-Spitzenkampfes zwischen Feldkirch und Dornbirn in einer vollbesetzten Reichenfeldhalle. (ver)

Stehen sie manchmal Kopf?

- fühlen Sie sich gestresst?
- wird Ihnen manchmal alles zu viel?
- wollen sie mal wieder Zeit für sich?

Dann sind Sie hier genau richtig!

Mit mentaler Unterstützung zu einer verbesserten Lebensqualität

Interessiert? Vereinbaren sie doch einen kostenlosen Informationstermin mit mir.

www.dheimmentalcoach.net
+43 650 330 11 29
sozialberaterin
dipl. lebens- und akadem. mentalcoach
margit hinterleitner